



TEL : 293-2274
HP : <https://es.higo.ed.jp/oozus/>
(随時更新中)



あいさつ運動頑張っています！



6月中頃から児童会を中心にあいさつ運動を行っています。ほぼ毎朝、3～5人の子供たちが児童昇降口に立って、登校して来る子どもたちに気持ち良いあいさつのシャワーを浴びせています。子供たちだけで行う地味な活動



ですが、元気にあいさつを返してくれた人をチェックしたり、昼の放送であいさつ名人を紹介したりしながら、あいさつの輪を広げています。先日は、「おはようございます」と大きな声で一緒になってあいさつ運動をする4年生が出現。あいさつ運動にスカウトしましたが、「年齢制限にひっかかる」と断られてしまいました。素敵な先輩のがんばりにあこがれを抱く低学年が増加中です。

大津町学校人権教育研究会がありました



6月28日(水)に、6年教室で、大津町学校人権教育研究会の研究授業を本校で行いました。6年生児童の数と変わらないほどの先生方や関係者に囲まれ、緊張感が漂うかな?と心配しましたが、松木先生の計画的な犯行で緊張がほぐれ、子供たちの本音が引き出せた授業となりました。

研修会では、「先生と子供たちの信頼関係がとても厚い」「大勢の中で、子供たちが本音を語っていた」「先生の思いに、子供たちが自分の思いをしっかりと重ねていた」など、好意的な意見が多く出ていました。

研究会の中で心に響いたのが、「いじめられたり差別されたりしたときにアドバイスとしてよく使う『気にしないでいいよ』では、差別は解消しない」という



ご指摘です。6月は人権月間、人権意識を高め、差別やいじめ解消に向けて取り組んだ月でしたが、**もし我が子が、或いは知り合いが、いじめられたり差別されたりしたとき、どんな言葉かけをしたらいいか、とっさに思いつきませんでした。いつどこでいじめや差別に出会うか分かりません。親としても、自分事として考えておく必要がある**と感じました。

学校経営訪問

6月26日(月)に、教育長をはじめ、7人の教育委員、委員会関係者をお迎えし、学校経営訪問がありました。



城ヶ峰教頭の司会の下、児童、職員、地域、学習状況等をお伝えし、校長、井手尾教務主任、徳淵研究主任で学校説明を行いました。その後、各学級を参観していただきました。

参観後、お褒めの言葉や南小への温かいエールをたくさんいただきました。また、「低下傾向にある学力をどう改善していくか」が本年度の重要課題であるとの忌憚のないご指摘をいただきました。

授業改善を中心に、朝活動及び読書活動の充実、家庭との連携で、学力向上を図って参ります。ご協力よろしくお願いします。

大雨による引き渡しお世話になりました

6月30日(金)、7月3日(月)の大雨による緊急の児童の引き渡しに対応していただき、ありがとうございました。5年生が集団宿泊中でもあったため、対応が遅れ、ご迷惑をおかけしたことと思います。大変申し訳ありませんでした。保護者の皆様の迅速な対応、子供たちそして先生方のご協力により、無事全員滞りなく引き渡しを終えることができました。大変お世話になりました。

